

Liebe Fußballfreunde und Fans der TSG,

ich hoffe, Sie haben die fußballfreien Sommerwochen ohne Welt- oder Europameisterschaft gut überstanden. Jetzt rollt der Ball wieder, die ersten Testspiele sind absolviert, die zweite Spielzeit in der Oberliga nach dem Abstieg aus der Regionalliga steht bevor. In der ersten Saison ging es vor allem darum, sich mit neuem Personal in der neuen Spielklasse zurecht zu finden. Und wenn auch nicht alles dabei nach Plan verlaufen ist, so hat sich das Team von Trainer Tomasz Grzegorzczyk doch stabilisiert. Mut macht dabei vor allem die Tatsache, dass Talente aus dem eigenen Verein wie Noah Stövesand, Jupp Sielaff und Hannes Toebe integriert wurden.



Ihre Andrea Binkowski

(Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz, die Hauptsponsor der 1. Männermannschaft ist)

Auf diesem Weg müssen wir weitergehen.

Dass unser Verein auch für gestandene Oberligaspieler aus der Region interessant ist, zeigen die Neuzugänge mit Akteuren, die einst in Neubrandenburg ausgebildet wurden und zuletzt in Torgelow gespielt haben. Ihnen und auch den anderen Spielern, die in den vergangenen Wochen zu uns gekommen sind, gilt ein herzlicher Willkommensgruß. Sie alle mit den verbliebenen Stammspielern jetzt zu einem funktionierenden Kollektiv zu formen, das ist Sache des Trainers und seiner Helfer. Aber auch Sie, liebe Fußballfans, können Ihren Beitrag dazu leisten, den Ruf des Neustrelitzer Fußballs wieder aufzupolieren. Unterstützen Sie die Mannschaft nach Kräften von der Tribüne aus, auch dann, wenn es mal nicht nach Wunsch läuft.

Die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz wird der TSG wie auch ihren Kunden weiter ein zuverlässiger Partner sein. Gemeinsam erhoffen wir uns viele gute Spiele in der Oberliga und endlich auch mal wieder im Landespokal. Ich drücke dem Team dafür die Daumen.